



京都大学 法学部  
三岡 茉央  
札幌市立向陵中学校出身  
ダンス部

札幌は、勉強だけでなく部活や行事にも全力で取り組める学校です。私も在学中はダンス部としての活動が一番楽しく、勉強は二の次でした。部活が忙しく自習時間が十分に取れないときもありましたが、日々の課題や授業、テストに真面目に取り組むことで基礎を身に付けることができました。また、先生方は基本的に生徒のやりたいことを尊重してくださりますが、決して放置という訳ではなく、講習や進路相談、添削指導などの受験対策は非常に充実しています。このような学校のサポートを活用し、塾に通わずに志望大学に合格する人も多くいます。

札幌のもう一つの大きな魅力は、素敵な人が沢山いる点だと思います。生涯の付き合いになるような友人や自分を成長させてくれる先生に刺激を受け、以前とは価値観が変わる出会いが皆さんを待っています。長いようであつという間に過ぎ去る3年間、皆さんが札幌でかけがえのない経験ができることを願っています！



北海道大学医学部医学科  
深戸 健生  
札幌市立向陵中学校出身  
サッカー部

私は札幌の環境は最高であったと胸を張って断言することができます。それは、学習面でも、高校生活を楽しむという面でもです。札幌には高い志を持った生徒がたくさん集まり、勉強に限らず、全てのことに全力を出せるのです。そんな人たちと共に人間性を高めあえる3年間は、確実に貴重な財産になるでしょう。

私はサッカー部に所属して、通常週6日の部活動を行いながら、その合間を縫って勉強する日々でした。もちろんその両立に疲れてしまうこともありましたが、行事が息抜きにもなって継続することができました。札幌生は行事も全力で楽しむのです。また、洗練された授業のおかげで、塾に通わずとも学力を向上させることができました。また、1人では絶対に乗り越えられない過酷な受験においても、周囲の助けがとても大きく、乗り越えることができました。

これを読んだ皆さんが、札幌南高校に入学し、素敵な高校生活を送ることを楽しみにしています！